

Ponen a producir un nuevo pozo de gas en región siria de Qara



Damasco, 20 sep (RHC) El Ministerio sirio de Petróleo y Recursos Minerales divulgó que un nuevo pozo de petróleo produce el hidrocarburo a plena capacidad.

Ubicado en Qara Cuatro, a unos 100 kilómetros al norte de Damasco, el yacimiento tiene una producción diaria de 120 mil metros cúbicos y alrededor de 199 barriles de productos condensados de gas.

La información precisa que se iniciarán también operaciones de perforación para el gas en el yacimiento Qara Siete.

La región de Qara y la cercana de Bureij forman parte de un programa de desarrollo gasífero a un costo de 20 millones de dólares, y en el que se incluyen las dos plantas productoras en las mencionadas localidades y un gasoducto de 48 kilómetros.

Actualmente, Siria produce 19 millones de metros cúbicos de gas diarios, lo cual permite reducir notablemente los cortes en el suministro de energía eléctrica.



Radio Habana Cuba